

## FOTOREPORTAGE

# Die Sonne strahlte mit um die Wette

Am Sonntag, den 19. April, lud Stadt-  
oberhaupt Markus Ewald zum Festakt  
150 Jahre Weingarten ins Kultur- und  
Kongresszentrum Oberschwaben sowie  
auf den Münsterplatz ein. Beginnend um  
16.30 Uhr ließ er in seiner Festrede die  
bewegten Jahre Weingartens von 1865  
bis heute Revue passieren (siehe Seite 8)  
und ließ auch aktuelle Themen nicht aus.  
Nach der Verleihung der Bürgermedaillen  
(Bericht auf Seite 10) liefen die rund 650  
Gäste gemeinsam mit der Stadtgarde zu  
Pferd zum Münsterplatz, wo die Bürger-  
wache Mengen mit Spielmannszug den  
Großen Zapfenstreich zum besonderen  
Jubiläum hielt. Sehen Sie hier einige Ein-  
drücke des Festtages.

Text: Britta Zimmermann  
Bilder: Reiner Jakubek

150  
Attdorf  
Weingarten  
1865 - 2015

